

# Rentrée 2014

Rien de moins banal que cette rentrée 2014.

Certes c'est toujours le moment d'un point d'étape et des grandes résolutions. Mais la rentrée 2014, c'est un nouveau gouvernement, et un nouveau Ministre des sports...

C'est une rentrée scolaire où enseignants, parents, associations et collectivités territoriales sont appelés à enrichir un projet éducatif commun au bénéfice des enfants.

C'est un horizon social et économique qui n'en finit pas de donner le bourdon...

C'est une carte des responsabilités territoriales pour le moins « bousculée », grevée d'incertitudes, mais c'est aussi une volonté viscérale de mobiliser nos compétences et nos énergies au service d'un sport éducatif, social, convivial qui rafraîchit les corps et tisse du plaisir d'être ensemble.

La rentrée 2014 pour l'UFOLEP

C'est une équipe élargie autour de Pierre Chevalier, avec des têtes et de compétences nouvelles,

C'est un réseau de plus en plus conscient de la palette des besoins et des réponses possibles, de la petite enfance aux seniors,

C'est une recherche permanente du sens éducatif et social de notre projet, au milieu d'une société qui souffre et s'interroge,

C'est l'ambition partagée avec la ligue de l'Enseignement d'un sport au service de l'éducation populaire et de la société,

C'est le sentiment du caractère indispensable des coopérations interfédérales qui nourrissent cette nouvelle culture sportive dont chacun a besoin,

C'est le besoin d'interroger en Europe cette nouvelle vision d'un sport qui transforme la vie des territoires et des publics,

C'est l'ambition de faire bouger ensemble des milliers d'Européens à l'occasion de la Move Week...

C'est l'envie de se sentir ensemble acteurs d'un projet associatif et citoyen, ambitieux et nécessaire...

Chers amis, bonne rentrée.

**Philippe MACHU**

Président de l'UFOLEP Nationale